

In der Nacht von Gründonnerstag auf Karfreitag findet wieder eine „Nacht des Wachens“ statt. Die Nacht des Wachens beginnt am Gründonnerstag um 21.00 Uhr mit der Komplet (kirchliches Nachtgebet) und endet am Karfreitag um 6.00 Uhr mit der Laudes (kirchliches Morgengebet) und einem anschließenden gemeinsamen Frühstück im Hubertushaus. Während der gesamten Nacht werden am Anfang einer jeden Stunde geistliche Impulse gegeben. Im Anschluss ist dann Raum für persönliches oder gemeinsames Gebet vor dem Allerheiligsten. Das Organisationsteam lädt alle Gemeindemitglieder und Interessierten ab 14 Jahren ganz herzlich ein. Es ist natürlich möglich, auch nur an einem Teil der Nachtwache teilzunehmen.